

HOMMES ET CHOSES

Revue de la huitaine

France, Allemagne, Angleterre, Italie, Rome.

Masque arraché. — Quand ces lignes tomberont sous les yeux de nos lecteurs, on connaîtra probablement le texte du rapport de la Commission chargée d'enquêter sur la capacité de l'Allemagne de payer les réparations. Nous avons confiance que ce rapport dénoncera, en termes diplomatiques sans doute, mais assez clairs, l'hypocrisie de l'Allemagne, qu'il fera tomber le masque qui voile sa mauvaise foi et sa malhonnêteté.

Les experts n'ont pas eu peine à se rendre compte que l'Allemagne possède l'industrie la plus puissante et la mieux organisée du monde; que ses obligations, à part les réparations, sont pratiquement nulles; que l'Allemand paye moins de taxes que le Français, l'Anglais ou l'Américain; que même en payant les réparations, l'Allemagne se trouvera encore dans une situation financière meilleure que les pays victorieux dont les dettes sont formidables.

On se doutait bien un peu de la canaille allemande, mais il était bon qu'elle fût constatée pour un tribunal impartial, présidé par un Américain.

Il est bien étrange que les puissances s'ingénient à trouver les moyens d'aider l'Allemagne à sortir du guêpier dans lequel elle s'est volontairement mise et paraissent ignorer les embarras qui taxent à leur extrême limite la vitalité de la nation française. On voit ainsi souvent les sympathies des masses s'égarer sur le sort du meurtrier et oublier sa victime.

On croit que le comité d'experts recommandera l'institution d'une banque-or capable de reconstituer une monnaie à l'Allemagne, et de la relever de ses ruines plus apparentes que réelles. Il faudra naturellement que cette banque soit sous un contrôle international, car personne n'a confiance dans le Boche.

On accorderait à l'Allemagne un petit moratorium, mitigé par un prêt international gagé sur ses chemins de fer et qui lui permettrait de commencer à payer les réparations.

Resterait à réviser le tarif fiscal et à équilibrer le budget.

Il passera sans doute encore beaucoup d'eau dans le Rhin avant que ces mesures soient efficaces; on peut cependant y voir les bases de la paix et espérer que grâce à elles se rétablira enfin l'harmonie des changes.

Quand l'Allemagne acceptera-t-elle de bonne foi le remède proposé? Si elle persiste dans son mauvais vouloir, il ne restera qu'une chose à faire: lui faire avaler de force la pilule. La paix du monde est à ce prix.

Consultations populaires. — On sait que des élections en Angleterre ont sorti un gouvernement travailliste minoritaire avec M.

McDonald comme chef. Celui-ci s'est jusqu'à présent assez bien tiré d'affaires, mais la situation ne laisse pas que d'être grosse d'inquiétudes. Il a même déjà subi une petite défaite aux Communes sur une question de procédure. Il est évident qu'il lui faudra manœuvrer de façon à s'assurer l'appui de l'un ou l'autre des partis de l'opposition. Ce ne sera pas toujours facile. Il lui resterait la ressource de provoquer la défaite pour en appeler au peuple. Mais le roi consentirait-il à dissoudre les chambres? N'appellerait-il pas plutôt l'un des autres partis à former un cabinet?

Rien ne laisse jusqu'à présent prévoir que McDonald s'écarte beaucoup de la politique suivie par les gouvernements qui l'ont précédé. Le pouvoir avec ses responsabilités paraissent avoir considérablement modifié ses tendances socialistes d'autan. Par exemple, au lieu de prôner le désarmement comme autrefois, il propose la création d'une flotte aérienne la plus puissante du monde, augmente les allocations à la marine et lui envoie faire, dans la Méditerranée, une démonstration toute pacifique qui ne laisse pas que de rendre l'Italie nerveuse. Un quêteux à cheval regarde de haut ses copains d'hier.

En Italie, les élections générales auront lieu le 6 avril prochain. Il ne fait aucun doute que Mussolini sera maintenu au pouvoir par une immense majorité. Il a pris ses mesures pour avoir partie gagnée d'avance. Il s'est fait une liste de 356 candidats, choisis parmi les hommes les plus capables de tous les partis. Il n'a exclu que les francs-maçons et les radicaux extrémistes. La compétence des hommes et l'utilité à la nation paraissent avoir seules guidé le choix du dictateur italien.

Mussolini prouve de nouveau qu'il est un maître qui sait vouloir. En quinze mois de pouvoir, il a rendu à l'Etat son autorité perdue, il a équilibré le budget, restauré la valeur des obligations et de la monnaie italiennes, réorganisé les services publics, rétabli la hiérarchie, rendu leur efficacité à l'armée, à la marine et à l'aviation.

Le thé se détériorant très rapidement au contact de l'air, nombre de recherches et d'expériences ont été faites pour découvrir un paquetage effectif et apte à préserver la saveur du thé. La Compagnie "SALADA" fut la première à employer des paquetages en plomb, mais il y a quelques années, elle adopta les feuilles d'aluminium, parce qu'elles sont plus durables et plus légères que les feuilles en plomb, tout en étant absolument propres et permettant un empaquetage à l'abri de l'air. Cette méthode d'empaquetage est reconnue la meilleure pour préserver la saveur du thé. Tout le thé "SALADA" est vendu en paquets d'aluminium à l'abri de l'air.



Plus de Lait

D'abord, sera bonne laitière seulement une vache en bonne santé. Gardez vos vaches en bonne santé par des soins attentifs et en ajoutant à leur nourriture les remèdes pour vaches de Pratts, suivant les directions. Les remèdes à vache Pratts ne sont pas des nourritures, mais un tonique médicinal qui stimule l'appétit, améliore la digestion, agit sur les intestins, le sang et augmente la production du lait.

Le remède à vache Pratts a été employé depuis plusieurs années par des éleveurs bien informés, sérieux et qui ont obtenu du succès, et partout où il a été employé suivant les directions il a produit des résultats merveilleux. Le remède à vache Pratts est un surproducteur de lait sur et sur lequel on peut compter à obtenir des résultats de façon très naturelle. Si vous voyagez avec des vaches à la fois bonnes laitières, vigoureuses et toutes en chair, donnez leur le Remède à Vache Pratts suivant les directions. Vendu par tous les marchands; n'acceptez pas de substituts.

Demandez le Livre de Pratts sur les Animaux — **Gratuit**
PRATT FOOD CO., OF CANADA, LIMITED.
315 Carlaw Ave., Toronto, Ont.

Pratts

REMEDÉ POUR
LA VACHE

tion, instauré Dieu dans les écoles et les tribunaux et le respect de la religion dans les masses.

C'est un Napoléon italien. Puisse-t-il éviter le rocher de l'ambition démesurée sur lequel le Napoléon français fit naufrage.

Victoire. — Poincaré a dompté le Sénat français. Son gouvernement possède maintenant le pouvoir d'adopter par décrets, sans l'assentiment des Chambres, toutes les mesures nécessaires au salut de la France dans la bataille économique engagée.

Poincaré peut maintenant, en toute confiance, se présenter devant l'électorat français. Le peuple, qui le considère comme le champion irréductible de ses droits, le reverra au pouvoir avec une majorité parlementaire augmentée.

Le Pape. — Les ennemis de la Papauté voient avec chagrin des relations plus amicales s'établir entre l'Italie et la France d'une part et le chef de la chrétienté d'autre part. Ils continuent leur

sourde campagne d'insinuations diaboliques. Leur dernière invention, c'est que durant la grande guerre, le Pape aurait favorisé l'Allemagne. Les imbéciles! Ont-ils donc déjà oublié les preuves nombreuses données par le Saint-Siège de sa prédilection pour la France.

Peut-on être assez naïf pour espérer faire croire au monde que le Pape aurait préféré voir l'Allemagne protestante mettre le pied sur la gorge de la France catholique?

Est-ce que la tradition, le zèle, l'apostolat, la piété, la charité de la France et son actuelle reviviscence chrétienne n'auraient pas justifié le Pape d'avoir une prédilection toute autre?

La victoire allemande n'aurait-elle pas été la victoire du protestantisme sur le catholicisme, la victoire de Luther sur le Pape?

Il faut que l'on ait bien peur de voir de nouveau la France se ranger franchement sous la bannière qui conduisit Clovis à la victoire pour inventer de pareilles calomnies.

Pierre Fouille-Partout.

AYRSHIRES LAKESIDE, PHILIPSBURG, Qué.

Troupeau établi en 1883, sous le contrôle fédéral. Nos Ayrshires sont ce qu'il y a de mieux. Nous offrons une collection de choix de jeunes taureaux à des prix très attractifs. Écrivez pour avoir catalogue.

FRANK PEWTRESS, Gérant,
Philipsburg, Qué.

GEO. H. MONTGOMERY, Prop.
Edifice Dominion Express, Montréal.

EXIGEZ LES ÉPANDEURS D'ENGRAIS JUTRAS VU LEUR GRANDE REPUTATION

Nous vous tenons en garde contre les imitateurs qui se servent de son nom pour vendre leur marque.



Épandeur Jutras. — Poids 1000 livres. — Le seul auquel s'adapte la Charrue-Distributrice Jutras. Demandez circulaire illustrée.

LA CIE JUTRAS Limitée :: Victoriaville, Qué.

Les secr...

Après le c...
lités de la camp...
stitution du régi...
vice à la nation

Vu les co...
la mentalité de...
ils exerçaient l...
mais toujours exerçé chez-n...
pèce de sacerd...

L'histoire...
ment au pays,

Le secrét...
le comptable...
Les contribua...
tuellement le p...
municipale. I...
viennent génér...
c'est-à-dire de

Que de di...
mairie, ou secr...
trop souvent, m...
ment, au zèle du...
public.

De par la...
taire de la mai...
affaires municip...
Si, en ma...
le secrétai...
plaît pas à telle...
Les petites f...
ester.

L'interpr...
mosités jusqu'...
La perséc...
enfants de cet...
ne s'étonne pas...
Qu'il ne s'éton...
toujours son d...
ment fait, régl...
le Canada sou...

Ici, le mo...
l'Irlande, et d...
municipaux de...

"Ils (les p...
la nôtre."
Réflexions détach...
brochure en pré...
par Jean de la Gle...

elles vo...
re et se...
nourrit...
sée d'in...
tes bie...
la diges...

Dr. Ed...